



# avance

## de actualidad jurídica

Boletín de noticias jurídicas de **GÓMEZ DE MERCADO ABOGADOS** (Madrid) y **CAVEAT ABOGADOS** (Sevilla) <https://www.gomezdemercado.es/avance/>

**Núm. 430 – Segunda Quincena Noviembre 2024**



## Reseñas y comentarios



### ¿CAUSAS GENERALES EN PROTECCIÓN DE DATOS?

La Sentencia del Tribunal Supremo de 11 de noviembre de 2024 (RC 2960/2023) declara que "La Agencia Española de Protección de Datos, en la incoación, tramitación y resolución de un procedimiento sancionador, puede abordar cuestiones fácticas y jurídicas conexas o relacionadas con los hechos y argumentos recogidos en la reclamación que da origen al procedimiento. Y, más específicamente, en el curso de un procedimiento sancionador iniciado a raíz de una o varias reclamaciones en materia de protección de datos personales, cuando se aprecie que las infracciones singulares denunciadas tienen sus origen común en un documento o instrumento de alcance general que define la política de la entidad en materia de protección de datos, la AEPD puede, y aún debe, hacer objeto del procedimiento sancionador a ese mismo documento que alberga la política de privacidad de la entidad responsable, a fin de examinarlo, detectar sus posibles carencias o deficiencias, y adoptar, en consecuencia, las medidas que resulten necesarias en el seno del propio procedimiento sancionador; en el bien entendido de que de todo ello habrá de darse conocimiento al sujeto del expediente, de manera que durante la tramitación del procedimiento pueda este tener ocasión de formular alegaciones y, en su caso, proponer pruebas, sin que en ningún caso pueda producirse indefensión."

¿Significa esto que la AEPD puede abrir causas generales? En realidad, la explicación es más sencilla y es que ese documento general se encontraba ya en las actuaciones individuales. El FJ 3º expone a este respecto: (...)

<https://lnkd.in/d9MzSu2X>

## COMPETENCIAS ESTATALES Y AUTONÓMICAS EN MATERIA DE VIVIENDA

La Sentencia del Tribunal Constitucional 120/2024, de 16 de noviembre, declara que la competencia del art. 149.1.1 CE no implica que corresponda al legislador estatal en exclusiva la regulación de la función social o del contenido esencial del derecho de propiedad. Por consiguiente, el motivo general de inconstitucionalidad, dirigido contra la totalidad de la Ley catalana 1/2022, debe ser desestimado, por lo que debemos proceder al análisis de las quejas que el recurso dirige subsidiariamente contra determinados preceptos. Entrando en los particulares preceptos, el TC declara que son inconstitucionales y nulos (...).

<https://lnkd.in/dnQgffRe>

## DERECHO A LA TUTELA JUDICIAL EFECTIVA E INADMISIÓN DE RECURSOS

(...) la Sentencia del Tribunal Constitucional 116/2024, de 1 de noviembre, reitera que “Este tribunal ya se ha pronunciado en numerosas ocasiones sobre el derecho de acceso a los recursos y el canon constitucional aplicable a las decisiones de inadmisión de los mismos, calificándolo como un derecho de configuración legal que puede satisfacerse con una decisión de inadmisión del recurso, por razones formales o materiales, siempre que esta sea motivada y se funde en la existencia de una causa legal que resulte aplicada razonablemente (por todas, SSTC 107/2006, de 3 de abril)...”.

<https://lnkd.in/dJ-cwiyM>

## LOS SOBRECOSTES EN LA CONTRATACIÓN PÚBLICA

En el ámbito de la contratación del sector público, para imputar un daño o coste causado por parte del recurrente a la otra parte del contrato -la Administración contratante- no basta con que haya existido realmente un daño -lo que, además, se niega que se haya acreditado-, sino que es necesario que dicho daño sea responsabilidad de la Administración. Esto es, no basta con que el pretendido daño o coste no haya sido culpa o no haya sido causado por quien lo sufre, sino que es necesario que dicho daño provenga de una actuación imputable a la parte demandada...

<https://lnkd.in/duiyYc3j>

## Resumen de prensa



17/11/2024

El TSJPV valida el despido disciplinario de un sindicalista de Securitas por trabajar en la competencia en horas sindicales.

18/11/2024

Los VTC pueden transportar pequeñas mercancías aun en ausencia de viajeros, aclara el Supremo. El TS declara que no hay prohibición expresa en la normativa reguladora de los transportes terrestres de que los vehículos amparados en una autorización de transporte de viajeros transporten objetos o mercancías aun en ausencia de viajeros.

El TJUE afirma que la venta cruzada de préstamos y seguros no vinculados no es siempre una práctica agresiva o desleal.

19/11/2024

Perdonan una deuda de 1,3 millones de euros a un matrimonio salmantino: su negocio fue a quiebra después de 30 años.

El Supremo suspende la oferta de empleo público de 2024 para especialistas de instituciones penitenciarias.

La medida cautelar fue solicitada por un funcionario, contra la convocatoria de 118 plazas del subgrupo A2, por la distribución de las plazas entre turno libre y de promoción interna.

**La Justicia de EE.UU. falla contra España por el recorte a las renovables y le reconoce como un «Estado deudor».**

El videoportero en la comunidad de propietarios es una obra necesaria para mantener la seguridad de los residentes.

Todos los comuneros, incluidos los dueños de los locales del edificio, tienen la obligación de soportar las partidas destinadas este tipo de obras, que son de carácter necesario.

Es procedente el despido de un trabajador que se descarga un 'software' sin licencia y sin autorización de la empresa.

Así lo ha dictaminado el TSJCat en una reciente sentencia, en la que destaca que estamos ante una conducta grave que, además, en el caso enjuiciado ha causado perjuicios a la mercantil.

Condenada una empresa de transporte de animales a indemnizar con 15.840 euros a la dueña de un caballo que tuvo que ser sacrificado.

Hubo una actuación negligente en los servicios prestados, ya que se puso al animal y a una yegua en el mismo corral, recibiendo el caballo una cox que le provocó una fractura con la que padecería dolores crónicos.

Hay tres demandas estimadas de 100 presentadas: la Justicia condena al Imsero a pagar unos 800.000 euros por afectado de talidomida sin reconocer.

20/11/2024

El Supremo 'sacude' al 54% de todos los despidos al blindar el derecho del trabajador a defenderse.

El cambio de criterio del Alto Tribunal afecta a uno de los pilares del 'despido libre'.

La resolución obligaría a un cambio legal para no disparar la inseguridad jurídica.

El Supremo aclara la tributación en el IRPF por la venta de todas las acciones de una empresa.

Rechaza que se trate de un caso de separación del socio aunque éste enajene toda la participación.

**Los contribuyentes podrán desgravarse en la Renta más de una obra en su vivienda si reducen el consumo energético.**

**Siempre que hagan la segunda reforma en un año distinto a la anterior.**

Hacienda cambia de criterio y facilitará a las empresas las deducciones en I+D+I.

El TEAC adapta su jurisprudencia a la del Supremo e indica que los informes del Ministerio de Ciencia son vinculantes para el fisco.

El difícil acceso a un hotel hace que el despido por faltar sea improcedente: el coche en el taller y sin transporte público.

Un notario, condenado por legitimar el título inexistente de Príncipe de Marbella.

Vulnerando de manera flagrante la diligencia exigible y de forma irreflexiva e injustificada, ni comprobó ni acreditó la existencia de la autenticación del título del príncipe de Marbella.

El TS considera que colgar una pancarta en un colegio para informar de que no paga el alquiler no vulnera su honor.

**El Departamento de Justicia de EE.UU. quiere obligar a Google a deshacerse de su navegador Chrome.**

La Justicia concede la incapacidad permanente absoluta a una contable con síndrome de fatiga crónica post-covid.

Destaca que la inhabilitación completa exige que la trabajadora, tras el tratamiento médico, no tenga posibilidad de recuperar su capacidad laboral, o si se estima como incierta o a largo plazo.

21/11/2024

El Gobierno alarga hasta marzo la vía libre para despedir a trabajadores con adaptación de jornada. Arregla el 'error' de la Ley de Paridad en otra norma, pero pospone su entrada en vigor.

La AEPD aprueba el nuevo Código de protección de datos de las telecos, que aplicará AUTOCONTROL. El Código es establecer un procedimiento de mediación que permita a los ciudadanos y a las entidades adheridas llegar a un acuerdo.

La Abogacía del Estado defiende ante el TEDH que la amnistía es «compatible» con la condena del 'procés'.

Línea Directa, condenada tras negarse a arreglar daños por agua cubiertos por su seguro: 90L/h no era suficiente lluvia.

La cárcel no te priva de tu derecho a ejercer de padre: un vínculo «muy necesario» avalado por el Supremo.

El Ayuntamiento de Valencia gana un pleito contra Hacienda por un edificio que cedió en 1956.

La Justicia da la razón al Ayuntamiento y Diputación valencianos y declara la procedencia de la reversión del inmueble cedido.

Improcedente el despido disciplinario de un trabajador de DIGI que tuvo una pelea cuando se dirigía al domicilio de un cliente.

El empleado estaba desempeñando su trabajo cuando tuvo un altercado con otro conductor que finalizó con su fallecimiento.

Sanción de 5.000 euros a un sindicato por compartir, sin autorización, en un grupo de WhatsApp los datos de sus afiliados.

El representante sindical en una empresa difundió el censo electoral.

La negativa a someterse a una prueba de ADN, bajo sospecha fundada, pone de manifiesto la relación paterno-filial.

El Tribunal Supremo ha reconocido la paternidad de un hombre a pesar de la falta de pruebas biológicas.

Alphabet se deja 100.000 millones de dólares en Bolsa ante el temor de los inversores a que pierda el control de Chrome.

El Departamento de Justicia solicita al gigante tecnológico que se deshaga de su navegador.

**Juicio por ecopostureo: Repsol defiende su compromiso con la sostenibilidad e Iberdrola lo ve incompatible con el petróleo.**

**La sesión celebrada en Santander se ha centrado en las conclusiones de los peritos de ambas partes y en las conclusiones de las defensas y queda vista para sentencia.**

22/11/2024

Los caseros podrán desgravarse en la Renta los electrodomésticos que compren para la vivienda que alquilan.

Minorarán en los ingresos del alquiler el 10% del coste de los aparatos.

Consumo sanciona con 179 millones de euros a cinco aerolíneas 'lowcost' por prácticas abusivas. Es la primera ocasión que se da firmeza a sanciones calificadas como muy graves.

**La abogacía anuncia que lanzará una guía para tasar costas tras la entrada en vigor de la Ley del Derecho de Defensa.**

**El órgano que comanda Salvador González asegura que la nueva normativa es clara a la hora de blindar el derecho de los ciudadanos a saber cuánto les costará un pleito en honorarios de letrados.**

24/11/2024

**Hacienda excluye a los inquilinos de la ayuda fiscal para mejorar la eficiencia energética de las viviendas.**

**Señala que la norma solo permite la deducción a los propietarios.**

Una sentencia del TJUE sobre los jueces honorarios italianos obliga al Gobierno a regularizar a los jueces sustitutos españoles.

Debate en el ICAM, donde asociaciones judiciales, juristas y otros profesionales analizan cómo resolver esta cuestión.

25/11/2024

Los contribuyentes que cobren el paro en un pago único podrán deducir el 30% en el IRPF. Tributarán la ayuda si incumplen el requisito de exención de tener una actividad cinco años.

Más de 45.000 autónomos que cerraron en pandemia tendrán que devolver las ayudas del Gobierno.

Sanción de 90.000 euros a farmacéutica por hacer publicidad en prensa de medicamentos sujetos a receta.

La farmacéutica contrató con la empresa de publicidad y aprobó la publicación del artículo en el suplemento de un periódico.

**El Tribunal de los contratos públicos (TACRC) suspende las licitaciones sanitarias de ISFAS y MUGEJU.**

La nueva clave para resolver un caso de tarjeta «revolving» más allá la transparencia y la usura: las normas imperativas.

Perdonados casi 100.000 euros a un hombre que se endeudó tras no renovarse la póliza de crédito convertida en ICO de su cafetería.

La pandemia del coronavirus pasó factura al establecimiento, ya que estuvo cerrado durante largos periodos de tiempo y perdió clientes.

El ICAM pide eliminar el pago de costas por no acudir a medios alternativos de solución de controversias.

El colegio de abogados de Madrid considera que esta medida merma la tutela judicial efectiva y los derechos fundamentales de los ciudadanos.

Un Juzgado reconoce a una abuela el derecho de adaptar su jornada laboral para cuidar de su nieta.

Un Juzgado de Guadalajara reconoce 10.000 euros de indemnización adicional en un despido improcedente.

El trabajador despedido injustificadamente será indemnizado por los daños y perjuicios sufridos.

26/11/2024

Es ilegal no cobrar el plus de peligrosidad que ganan los colegas.  
El TSJ de Galicia condena a una residencia por desigualdad retributiva.

Derecho al olvido: el Supremo rechaza que un ciudadano pueda borrar de Google los resultados y las URLs de una sentencia que afectaba a su hija.  
El Alto Tribunal recuerda que el derecho a la protección de datos y al olvido en la red no es ilimitado.

Los candidatos a liderar cuatro salas del Tribunal Supremo se presentarán hoy en el CGPJ para defender sus candidaturas.  
La nueva ley establece que en estos nombramientos se garantizará el principio de presencia equilibrada de mujeres y hombres, asegurando que las personas de cada sexo no superen el 60% ni sean menos del 40%.

Anulan un despido porque la carta del cese era «impresentable», estaba copiada o hecha con IA.

Caso Pikolin: el TSJ de Aragón confirma una sentencia que declaró que el alta hospitalaria no equivale al alta médica.

El Supremo permite pagar menos por el Impuesto sobre Patrimonio gracias a la vivienda habitual.  
El inmueble debe tenerse en cuenta para poder reducir un 80% el pago del tributo.  
Abre la puerta a pedir devoluciones por los últimos cuatro años.

El TEDH no considera discriminatorio el límite de edad para el acceso a la Ertzaintza.  
Entiende que la medida sirve para "asegurar y mantener la capacidad funcional" del cuerpo autonómico.

El Supremo fija que el servicio de los autobuses turísticos (subir y bajar) está sujeto a la autorización de los ayuntamientos.

Condenado un conductor a seis meses de cárcel y un año sin poder conducir por negarse a someterse a las pruebas de alcoholemia.

La Justicia considera «abusivo» el incremento salarial de un grupo de directivos que se subieron el sueldo de 25 a 136 mil euros anuales.  
Todos los administradores de la mercantil devolver las cantidades percibidas de más.

5.000 euros de multa para un despacho de abogados por publicar en su 'web' una foto de un trabajador sin su consentimiento.  
Por una infracción del artículo 6.1 del Reglamento General de Protección de Datos.

La Xunta, condenada por discriminar retributivamente a una trabajadora de una residencia de mayores.  
La empleada tiene derecho a percibir un plus que cobran otras trabajadoras del centro con misma categoría y funciones.

27/11/2024

El Supremo complica a la empresa familiar la exención fiscal del 95% de una donación.  
El administrador deberá cumplir con los requisitos a fecha del traspaso y no a cierre de año.

UGT-Andalucía, responsable civil subsidiario de un fraude de 40 millones en cursos de formación.  
La Audiencia de Sevilla impone penas de prisión al ex secretario general Fernández Sevilla y a cuatro miembros más de la antigua ejecutiva.

**El invierno demográfico se acerca a la abogacía: 44.000 letrados ejercientes deberán ser relevados en 15 años por 28.000.**

**Un poco más de la mitad de los graduados en Derecho optan por cursar el máster de acceso; la abogacía ya no es la única opción para ellos.**

28/11/2024

La ley que aprueba los juicios exprés para 'okupas' deja fuera a los inquilinos que dejan de pagar el alquiler.

Solo se aplicarán a aquellos que entren en casas habitadas o vacías pero no a los inquilinos que se queden en la vivienda que arrendan.

El Supremo establece que el registro salarial de las empresas no debe incluir los sueldos individuales de los trabajadores.

Las empresas está obligadas a proporcionar a los sindicatos un registro que contenga los valores medios desagregados por sexo, pero no es obligatorio incluir información que permita identificar la retribución individual de los empleados.

La Abogacía del Estado se opone a la investigación del Supremo sobre la gestión de la DANA.

Los servicios jurídicos defienden que "es notorio que no concurre la inactividad denunciada" por la asociación Liberum.

Encontrar accidentalmente drogas en las pertenencias de un trabajador no justifica su despido.

Los registros en el ámbito laboral deben respetar el derecho a la intimidad y la dignidad de los empleados.

Aprobado un nuevo «permiso climático» remunerado de hasta cuatro días en caso de catástrofes.

Los convenios colectivos tendrán que incluir planes preventivos y los representantes sindicales podrán acordar paralizar la actividad.

29/11/2024

Los jueces abren un resquicio para hacer fijos a interinos: que aprobaran las pruebas, pero no lograran plaza.

El TSJM dice que es la única forma de que su 'fijeza' no choque con la Constitución.

Los letrados del TC determinan que las autonomías pueden recurrir la ley de amnistía.

El Pleno admitirá la próxima semana el recurso presentado por las Cortes de Aragón.

Condenan a la Comunidad de Madrid y al Ayuntamiento de Rivas por vulnerar los derechos fundamentales en el desalojo de una vivienda en la Cañada Real.

La justicia de Madrid establece que se ha menoscabado el derecho fundamental a la intimidad personal y la inviolabilidad del domicilio de la persona afectada.

La Justicia de Galicia rechaza que la Xunta indemnice a una indefinida no fija tras tomar posesión de esa plaza como funcionaria.

La sentencia cuenta con el voto particular de seis magistrados/as, quienes defienden que se debe acceder a la indemnización solicitada en relación con el carácter abusivo de la contratación temporal.

Incapacidad por Covid persistente: un «nuevo paradigma jurídico de enfermedad en el trabajo».

Nude Project tendrá que pagar 20.000 € por enviar el ticket por correo y, de paso, mandar publicidad sin consentimiento.

**Nuevo varapalo judicial a las multas en las ZBE de Madrid: son nulas si no aparece en la foto la limitación de acceso.**

## Boletín Oficial del Estado



18/11/2024

**Resolución de 7 de noviembre de 2024, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo por canalización.**

**Resolución de 7 de noviembre de 2024, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios máximos de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo envasados, en envases de carga igual o superior a 8 kg, e inferior a 20 kg, excluidos los envases de mezcla para usos de los gases licuados del petróleo como carburante.**

19/11/2024

Acuerdo Comercial entre la Unión Europea y sus Estados Miembros, por una parte, y Colombia y el Perú, por otra, hecho en Bruselas el 26 de junio de 2012.

Ley Foral 16/2024, de 30 de octubre, de modificación del Decreto Foral Legislativo 4/2008, de 2 de junio, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley Foral del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas.

20/11/2024

Real Decreto 1154/2024, de 19 de noviembre, por el que se regula la expedición del pasaporte provisional y del salvoconducto.

Real Decreto 1155/2024, de 19 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en España y su integración social.

Real Decreto 1158/2024, de 19 de noviembre, por el que se desarrollan determinadas disposiciones de la Unión Europea que establecen medidas para responder a problemas específicos en el sector vitivinícola provocados por los fenómenos meteorológicos adversos y las perturbaciones del mercado vitivinícola de la Unión.

Real Decreto 1160/2024, de 19 de noviembre, por el que se crea el Comisionado especial para la reconstrucción y reparación de los daños provocados por la DANA en diferentes municipios entre el 28 de octubre y el 4 de noviembre de 2024.

21/11/2024

Protocolo de adhesión al Acuerdo Comercial entre la Unión Europea y sus Estados Miembros, por una parte, y Colombia y el Perú, por otra, para tener en cuenta la adhesión de Ecuador, hecho en Bruselas el 11 de noviembre de 2016.

Instrumento de ratificación del Convenio del Consejo de Europa sobre manipulación de competiciones deportivas, hecho en Magglingen/Macolin (Suiza) el 18 de septiembre de 2014.

22/11/2024

Acuerdo Multilateral M 360, en virtud del apartado 1.5.1 del Anexo A del ADR, relativo al intervalo de 15 años entre inspecciones periódicas de botellas GLP fabricadas según la norma EN 14140, hecho en Madrid el 12 de noviembre de 2024.

23/11/2024

Ley Foral 17/2024, de 8 de noviembre, de modificación de la Ley Foral 10/2010, de 10 de mayo, del Derecho a la Vivienda en Navarra.

25/11/2024

Orden TES/1324/2024, de 20 de noviembre, por la que se desarrolla el Real Decreto 417/2015, de 29 de mayo, por el que se aprueba el Reglamento de las Empresas de Trabajo Temporal.

26/11/2024

Orden SND/1328/2024, de 20 de noviembre, por la que se deroga la Orden de 19 de junio de 1984, por la que se regula el reconocimiento de interés sanitario para actos de carácter científico.

28/11/2024

Ley 1/2024, de 8 de noviembre, de Derogación de la Ley de Cantabria 8/2021, de 17 de noviembre, de Memoria Histórica y Democrática de Cantabria.

29/11/2024

Real Decreto-ley 8/2024, de 28 de noviembre, por el que se adoptan medidas urgentes complementarias en el marco del Plan de respuesta inmediata, reconstrucción y relanzamiento frente a los daños causados por la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) en diferentes municipios entre el 28 de octubre y el 4 de noviembre de 2024.

30/11/2024

Orden HAC/1347/2024, de 28 de noviembre, por la que se desarrollan para el año 2025 el método de estimación objetiva del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas y el régimen especial simplificado del Impuesto sobre el Valor Añadido.

Resolución de 27 de noviembre de 2024, de la Presidencia del Consejo Superior de Deportes, por la que se aprueba la lista de sustancias y métodos prohibidos en el deporte.

29/11/2024

Ley – Ley 4/2024, de 20 de noviembre, por la que se modifica el texto refundido de las disposiciones legales de la Comunidad de Madrid en materia de tributos cedidos por el Estado, aprobado por Decreto Legislativo 1/2010, de 21 de octubre, del Consejo de Gobierno, para establecer una deducción por inversiones de nuevos contribuyentes procedentes del extranjero en el ámbito del Impuesto sobre la

Renta de las Personas Físicas.

Ley – Ley 5/2024, de 20 de noviembre, por la que se modifica el texto refundido de las disposiciones legales de la Comunidad de Madrid en materia de tributos cedidos por el Estado, aprobado por Decreto Legislativo 1/2010, de 21 de octubre, del Consejo de Gobierno, para incorporar medidas fiscales con el fin de favorecer el acceso a la vivienda y el cambio de residencia a municipios en riesgo de despoblación.

## Diario Oficial de la Unión Europea



**18/11/2024**

**Directiva (UE) 2024/2823 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, sobre la protección jurídica de los dibujos y modelos**

Directiva (UE) 2024/2853 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, sobre responsabilidad por los daños causados por productos defectuosos y por la que se deroga la Directiva 85/374/CEE del Consejo

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2887 de la Comisión, de 15 de noviembre de 2024, por el que se especifican los datos técnicos del conjunto de datos para el tema ad hoc de 2026 sobre el empleo en plataformas digitales en el ámbito de la población activa, de conformidad con el Reglamento (UE) 2019/1700 del Parlamento Europeo y del Consejo

**19/11/2024**

Acuerdo entre la Unión Europea y el Reino de Noruega por el que se modifica el Acuerdo entre la Unión Europea y el Reino de Noruega en materia de cooperación administrativa, lucha contra el fraude y cobro de créditos en el ámbito del impuesto sobre el valor añadido

Reglamento (UE) 2024/2903 del Consejo, de 18 de noviembre de 2024, por el que se establecen las posibilidades de pesca de determinadas poblaciones y grupos de poblaciones de peces en el mar Báltico para 2025, y se modifica el Reglamento (UE) 2024/257 en lo que respecta a determinadas posibilidades de pesca en otras aguas

Decisión (UE) 2024/2911 del Consejo, de 5 de noviembre de 2024, relativa a la posición que debe adoptarse, en nombre de la Unión Europea, en el Consejo de Miembros del Consejo Oleícola Internacional (COI) en lo que respecta a un método de análisis y la norma comercial del COI aplicable a los aceites de oliva y a los aceites de orujo de oliva

**20/11/2024**

Reglamento (UE) 2024/2847 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, relativo a los requisitos horizontales de ciberseguridad para los productos con elementos digitales y por el que se modifica el Reglamento (UE) n.º 168/2013 y el Reglamento (UE) 2019/1020 y la Directiva (UE) 2020/1828 (Reglamento de Ciberresiliencia)

Reglamento (UE) 2024/2865 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, por el que se modifica el Reglamento (CE) n.º 1272/2008 sobre clasificación, etiquetado y envasado de sustancias y mezclas

**Directiva (UE) 2024/2881 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de octubre de 2024, sobre la calidad del aire ambiente y a una atmósfera más limpia en Europa**

**21/11/2024**

Reglamento (UE) 2024/2895 de la Comisión, de 20 de noviembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento (CE) n.o 2073/2005 en lo que respecta a *Listeria monocytogenes*

Reglamento (UE) 2024/2899 de la Comisión, de 20 de noviembre de 2024, que modifica el Reglamento (UE) 2020/354, por el que se establece una lista de usos previstos de los piensos destinados a objetivos de nutrición específicos

#### **22/11/024**

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2928 de la Comisión, de 20 de noviembre de 2024, que modifica el anexo I del Reglamento de Ejecución (UE) 2023/594, por el que se establecen medidas especiales de control de la peste porcina africana

#### **25/11/024**

**Decisión de Ejecución (UE) 2024/2909 de la Comisión, de 22 de noviembre de 2024, relativa a las normas armonizadas aplicables a las calderas de gas elaboradas en apoyo del Reglamento (UE) n.o 813/2013 y del Reglamento Delegado (UE) n.o 811/2013**

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2917 de la Comisión, de 19 de noviembre de 2024, por la que se modifica el anexo de la Decisión de Ejecución (UE) 2023/2447, sobre medidas de emergencia en relación con los brotes de gripe aviar de alta patogenicidad en determinados Estados miembros

#### **26/11/2024**

Reglamento Delegado (UE) 2024/2910 de la Comisión, de 28 de mayo de 2024, relativo a la aplicación de las obligaciones internacionales de la Unión, conforme a lo dispuesto en el artículo 15, apartado 2, del Reglamento (UE) n.o 1380/2013 del Parlamento Europeo y del Consejo, en el marco de la Comisión General de Pesca del Mediterráneo

Reglamento Delegado (UE) 2024/2925 de la Comisión, de 19 de junio de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2023/2053 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a la ordenación del atún rojo del Atlántico oriental y el Mediterráneo

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2914 de la Comisión, de 25 de noviembre de 2024, sobre los datos que deben facilitarse con respecto al año de referencia 2026 de conformidad con el Reglamento (UE) 2018/1091 del Parlamento Europeo y del Consejo, relativo a las estadísticas integradas sobre explotaciones agrícolas, en lo que se refiere a la lista de variables y a su descripción

#### **28/11/2024**

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2902 de la Comisión, de 20 de noviembre de 2024, por el que se establecen normas técnicas de ejecución para la aplicación del Reglamento (UE) 2023/1114 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a la comunicación de información sobre las fichas referenciadas a activos y las fichas de dinero electrónico denominadas en una moneda que no sea una moneda oficial de un Estado miembro

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2931 de la Comisión, de 27 de noviembre de 2024, por el que se modifican el Reglamento de Ejecución (UE) 2018/2019 en lo que respecta a determinados vegetales para plantación de *Prunus avium*, *Prunus canescens*, *Prunus cerasus*, *Prunus pseudocerasus* y *Prunus spinosa* originarios del Reino Unido, y el Reglamento de Ejecución (UE) 2020/1213 en lo que respecta a las medidas fitosanitarias para la introducción de dichos vegetales para plantación en la Unión

Decisión (PESC) 2024/2919 del Comité Político y de Seguridad, de 20 de noviembre de 2024, por la que se confirma la autorización de la Operación Militar de la Unión Europea en el Mediterráneo, (EUNAVFOR MED IRINI) (EUNAVFOR MED IRINI/6/2024)

#### **29/11/2024**

## Reglamento Delegado (UE) 2024/2975 de la Comisión, de 25 de septiembre de 2024, por el que se modifican los Reglamentos Delegados (UE) 2021/1698 y (UE) 2021/2306 en lo que respecta a la importación en la Unión de productos ecológicos y en conversión de alto riesgo

El *avance* no reproduce el contenido íntegro de los boletines oficiales, por lo que no garantiza en modo alguno la completitud de la información facilitada. Asimismo, el *avance* se limita a reproducir titulares de prensa electrónica y no asume ni dichos titulares ni su contenido, accesible a través del correspondiente enlace. La cita de jurisprudencia en el *avance* tiene un carácter puramente indicativo y no garantiza en modo alguno el contenido de la jurisprudencia aplicable, para lo que debe consultarse la citada, así como toda aquella que pudiera resultar aplicable al caso en cuestión. Los comentarios, editoriales o artículos publicados en el *avance* responden exclusivamente a la opinión personal de sus autores y no reflejan un criterio sostenido, apoyado ni confirmado por la publicación, ni por la organización ni por los despachos o abogados que forman parte de ella. Finalmente, el *avance* es remitido a destinatarios incluidos en un fichero dado de alta ante la Agencia Española de Protección de Datos. Los interesados pueden ejercer sus derechos de oposición, rectificación y cancelación por escrito dirigido a GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, C/ Jorge Juan, 65-2º 28009 Madrid. GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, con CIF B-85011658, está inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 23.938, folio 41, sección 8ª, hoja M-429848; y en el registro de sociedades profesionales del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (C.I. 235/1). Para cualquier información adicional puede dirigirse a [avance@gomezdemercado.es](mailto:avance@gomezdemercado.es).